

TRASCENDIÓ

Que la pandemia de covid-19 reflejó también su saldo mortal en el padrón de electores, pues solo en el último año el INE dio de baja a 600 mil personas como consecuencia de fallecimientos generados por el virus, además de otras enfermedades, lo cual representa un número inusual en la actualización de ese instrumento, que es auditado regularmente para mantener su confiabilidad, de acuerdo con los consejeros electorales **Ciro Murayama** y **Jaime Rivera**, quienes participaron en el programa *El ABC electoral* del Canal 6 y MILENIO Televisión.

Que a partir del próximo sábado la Marina Armada de México, que encabeza **Rafael Ojeda Durán**, se hará cargo de la administración de todos los puertos del país, luego de que concluyó el periodo legal previsto en la reforma impulsada desde el gobierno para terminar con la corrupción en la entrada y salida de mercancías. La estrategia se complementa con el control que tiene la Sedena de cuatro aduanas en el norte del país, que se ampliarán a toda la frontera con EU por orden presidencial.

Que el presidente **Andrés Manuel López Obrador** se dio tiempo para felicitar al Cruz Azul, que anoche rompió el “embrujo” de 23 años sin conseguir el título del futbol mexicano y mandó abrazos a Santos de Torreón, aguerrido oponente hasta el último minuto de juego. Al igual que el equipo capitalino, el mandatario sabe que el camino al éxito no siempre es corto y menos agradable, pues él tardó 18 años en llegar a la Presidencia de la República. Felicidades pues a La Máquina y a su afición por este noveno campeonato. —

